

LÓPEZ NARVÁEZ

Torció y parió el rabo de la porcicultura legislativa federal, se quejan. Ganaron las asociaciones del priato y las aportaciones y cambios perredistas.

Torcer el rabo

FROYLÁN M. LÓPEZ NARVÁEZ

Decíase “vete a ver si la puerca torció el rabo”. Se decía con malicia, mordazmente, no necesariamente con inquina, injuriosamente o con maldad. Por la gracia de los medios (o sea, de reporteros, gente de televisión y radio) inmediatamente se supo de la marcha, que no peregrinación en el día de San Judas, encabezada por el licenciado Andrés Manuel López Obrador, y de su ingreso a la Cámara de Diputados.

Con buen tino se reconoció la admisión autorizada y convenida con el presidente de la Cámara de Diputados para que el “presidente legítimo” expresase en ese foro nacional sus criterios, ya conocidos, en torno a la reforma de Pemex y otros dictámenes, discusiones y reformas a la vital y desfalleciente empresa principal de México, de América Latina, y a otros asuntos energéticos.

No hubo nada nuevo bajo el sol, así haya sido el azteca. Mucho menos con el frío aquejador que no congeló los ánimos de los manifestantes, que produjeron zipizapes, algunos macanazos, injurias y festejos parciales en las afueras del Palacio feúcho y monumental de la Cámara de Diputados federal. Se repitieron arengas, denuestos, acusaciones, lo mismo que vítores para el tabasqueño eminente y su séquito aureolar del PRD.

Por supuesto, “se tomó” el estrado diputadil, se presentaron “mantototas” con faltas ortográficas, se blandieron banderas y banderines, cartulinas, se reincidió en los juegos contestatarios y protestatarios ya de siempre, alharaquientos, vehementes, de catarsis fugaz, ramplona e inconsecuente.

AMLO se llevó la mañana, que no la tarde. Consintieron su acceso allí donde los chicharrones legislativos truenan y se escuchó su tropical dicción y sus imputaciones a ciudadanos imputables de corrupción y ganancias desmesuradas

que engendró el priato durante décadas y que consintió el gobierno esquizoide de Vicente Fox.

No prosperó la agitación o provocación minoritaria que trató de impedir la sesión, después de que se escuchó al principal de ahora del FAP, y en mucho, no con plenitud, del PRD. A la 2:30 PM se habían aprobado cuatro dictámenes y los diputados debatían, no en tribunas, sino desde sus curules. Discrepantes, enojados, miembros del priato de la legislatura nacional toleraron la presencia y dichos de López Obrador.

Aunque ya habían negado, porque no hay ninguna posibilidad directa o formal, se alega, para que haya concesiones o negocios a empresas extranjeras, para explotación o producción de lotes de regiones petroleras, el ex gobernante del Distrito Federal insistió en la gravedad de esa posibilidad al no referirse textualmente la prohibición de la presunta rapacidad encubierta. Mucho menos en una patética e irrefrenada quiebra de hoy del viejo capitalismo, ya inoperante en sus modos añejos y conflictivo en su presunta “restauración”.

Diferencia y novedad son las propuestas amlianas ante las pérdidas, menoscabos por el desastre financiero, alimentario, laborales y educativos en México, en el



Fecha 29.10.2008	Sección Primera - Opinión	Página 21
---------------------	------------------------------	--------------

mundo amplio. Omitió el drama del país: la criminalidad interna y de importación, las matanzas cotidianas, particularmente las del negocio atroz, vil, impune en su parte vasta del narcotráfico, negocio de funcionarios policiacos y de capos.

Y ciertamente que, propone el militante de tiempo completo, sería más que necesario que se evite el desempleo, para lo cual sería imprescindible no fomentar rescates empresariales que no estén anuentes con inhibir despidos. No menos deseable e improbable que se congelen precios de alimentos y servicios básicos.

Desde luego que se detenga la caída de los fondos de pensiones, junto con aumentos de subsidios al campo, hacer reservas de granos. También vale la demanda de garantizar la educación básica, becar preparatorianos y a menesterosos, cancelar la reforma educativa. Cuando se acepta y se vende políticamente bien. AMLO tiene que jalar pa' lante, cual es su oferta recia, necia que dicen sus adversarios.

Abundan las reprobaciones del "despilfarro" del logro de perredistas en la alteración del proyecto legislativo de Calderón Hinojosa. Ayer también se ufanaron legisladores de la Revolución Democrática de

que las reformas e innovaciones son fruto de su insistencia e intransigencia en no para la privatización energética. No entienden cómo, por un lado, el FAP se reanima y, por otro, se vuelve a las andadas de la negación y el rechazo de algunos.

Lo probable es que en los meses que siguen, después de estas ganancias y trifulcas, se quebrante a fondo el PRD, se desvincule de tribus y corrientes, se agrupen en otra reorganización partidaria y movimientos, con el abandono o rechazo de AMLO y sus semejantes. No hay anticipo de que quienes acusan de verle "chichas" a las culebras puedan reconciliarse con quienes les imputan mamar de las "chichas" gubernamentales, vinculándose con priistas y panistas que les ofrecen sus mamas de cargos legislativos, amparos económicos y más.

En todo caso hubo torcedura y parto porcinos, según el desprecio y la ignorancia ciudadanas comunes. No había manera de registrar aquí los sucesos vespertinos o nocturnos de los debates diputadiles. Quizás no ocurrió mayor cosa. Aunque estaban pendientes dos dictámenes, o posibles enmiendas, demanda central de la oposición movilizada.

Correo electrónico: froymln@prodigy.net.mx